

卓球の楽しさを
教えてください！

CHIBA CITY JUNIOR CLUB コーチ大募集

なぜコーチ・指導者を募集しているの？

いま、中学校部活動が岐路に立っています。少子化の影響などで、学校単位の部活動の維持が困難になりつつあります。

そのため、全国の自治体で「部活動の地域クラブ移行」という取り組みが行われています。「学校単位」での活動から「地域」での活動へ、指導者も「教員」から「地域の方」へ、そして「部活」から「地域クラブ」へ移行し、持続可能な仕組みに変えようというものです。

そこで、千葉市では、教員の代わりに中学生世代の子供たちに卓球を教えていただける方（コーチ）を大募集中です。

活動日は？

休日（土・日・休日）の
いずれか1日（月4回程度）
一回あたり3～4時間の活動です。

活動場所は？

卓球部がある中学校の
体育館などです。

指導は未経験・・・

指導前の研修や活動中の巡回も
行い、初めての方でも安心して
活動できるようにフォローします。
卓球仲間と一緒に活動も可能です。



卓球が大好きな子、

ちょっと興味のある子、

いろいろな子供がいます。

でも、みんな「しっかりとした指導を受けたい！」こう思っています。子供たちに卓球の楽しさを伝えるため、ご協力をおねがいします！

●報酬 時給1,600円程度

地域クラブとしての活動は実証事業として、令和7年9月ごろから3月までを予定しています。

興味がありましたら「ちばクラサポ」で指導者登録またはお気軽にお問い合わせを！

千葉市教育委員会
保健体育課

☎ 043-245-5947

千葉市 地域移行

